

Liebe Gemeindemitglieder,
ich bin Larissa Legner, 25 Jahre alt und seit Januar 2026 als Jugendreferentin hier in der Seelsorgeeinheit Rund um den Hohenasperg tätig. Aufgewachsen bin ich in Kirchhausen, einem kleinen Teilort von Heilbronn, wo ich seit meiner Erstkommunion als Ministrantin aktiv bin – über zehn Jahre davon als Oberministrantin.

Aufgewachsen bin ich in Kirchhausen, einem kleinen Teilort von Heilbronn, wo ich seit meiner Erstkommunion als Ministrantin aktiv bin – über zehn Jahre davon als Oberministrantin.

Meine Leidenschaft für die Jugendarbeit hat mich schon früh über die Gemeindegrenzen hinausgeführt: Ich war sieben Jahre lang Dekanatsoberministrantin in Heilbronn, zweimal im Dekanats-Leitungsteam der Ministrantenwallfahrt nach Rom, habe Jugendleiterschulungen geleitet und unvergessliche Ausflüge vorbereitet und durchgeführt. Auch in meinem Freiwilligen Sozialen Jahr im Jugendspirituellen Zentrum DerBERG und in der Kirchengemeinde St. Michael im Zabergäu habe ich viel dazugelernt und z.B. die Ministrantenarbeit begleitet. Die vielen Erfahrungen aus dem FSJ und dem Ehrenamt prägen mich bis heute und ich freue mich, sie jetzt hier in der Seelsorgeeinheit einzubringen!

In den ersten Tagen durfte ich bereits die Sternsingeraktion in allen drei Gemeinden erleben und viele Leute kennenlernen. Es ist toll zu sehen, wie viel ehrenamtliches Engagement es in den Gemeinden gibt und ich freue mich wahnsinnig dieses unterstützen zu können und gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen viele prägende Momente zu erleben.

Viele Grüße, Larissa Legner
(Mail: Larissa.Legner@drs.de, Telefon: 0175 504 1093)